



MAXIMUS LINEAR

Kompakter LED-Liner mit extrem hoher Leuchtkraft (130lm/W), Passivkühlung, Gehäuse komplett aus Aluminium. Der Maximus Linear ist 2 bis 5 mal heller als herkömmliche vergleichbare Leuchten. Verfügbar in verschiedenen Strahlwinkeln. Ideal für alle Ausleuchtungsflächen, in denen sehr viel Licht benötigt wird. Einsetzbar für Höhen von 6 bis 60m. Dank des modularen System ist der Maximus Linear sehr wartungsfreundlich, einfache Montage. Ein Meanwell-Trafo wird separat neben der Leuchte montiert. Stromversorgung: 90-305V AC

Compact linear low bay luminaire with extremely high brightness (130lm/w) and pas-sive cooling in full aluminium housing. Due to the special high efficiency anti-glare lenses the luminaire is two to five times brighter than conventional luminaires. Available in dif-ferent beam angles. Very useful in areas where a lot of light is needed on the working area. Suitable for heights from 6 - 60 meters. Thanks to the modular design maintenance is easy and fast. Mounting with 2 brackets on the short sides of the luminaire. Meanwell driver is mounted separately next to the luminaire. Lifetime 50.000 - 80.000 hours (three years warranty). 90-305V AC



Bezeichnung	Lichtfarbe	Watt (inkl. Trafo)	Lumen	Strahlwinkel	Größe L x B x H	Gewicht	Artikelnummer
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	40Watt	5200lm	25°	465x50x77mm	1,90kg	1302245
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	40Watt	5200lm	40°	465x50x77mm	1,90kg	1302246
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	40Watt	5200lm	60°	465x50x77mm	1,90kg	1302247
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	40Watt	5200lm	90°	465x50x77mm	1,90kg	1302248
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	60Watt	7800lm	25°	652x50x77mm	2,20kg	1302249
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	60Watt	7800lm	40°	652x50x77mm	2,20kg	1302250
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	60Watt	7800lm	60°	652x50x77mm	2,20kg	1302251
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	60Watt	7800lm	90°	652x50x77mm	2,20kg	1302252
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	90Watt	11700lm	25°	965x50x77mm	3,00kg	1302253
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	90Watt	11700lm	40°	965x50x77mm	3,00kg	1302254
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	90Watt	11700lm	60°	965x50x77mm	3,00kg	1302255
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	90Watt	11700lm	90°	965x50x77mm	3,00kg	1302256
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	110Watt	14300lm	25°	1278x50x77mm	3,50kg	1302257
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	110Watt	14300lm	40°	1278x50x77mm	3,50kg	1302258
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	110Watt	14300lm	60°	1278x50x77mm	3,50kg	1302259
MAXIMUS LINEAR	kaltweiß	110Watt	14300lm	90°	1278x50x77mm	3,50kg	1302260

IP66, Optional: 1-10V dimmbar gegen Aufpreis, andere Lichtfarben: 2800~3500K, 4000~4500K, 6500~7500K, rot, grün, blau und amber auf Anfrage, optional auch mit Strahlwinkel 10° und 120° (ohne Linsen) erhältlich

Anmerkung:

Die Lumenwerte können variieren +/-10%
Umgebungstemperatur -40°C~60°C

Note:

The lumen output can vary +/-10%
Ambient temperature -40°C~60°C

